
2024 年 2 月 1 回 海鮮丼定期便アンケート結果 
                                      
2 月 1 回海鮮丼定期便を利用された 4,198 人のうち、ｅフレンズ登録者 1,551 人を対象にアンケートを行いま

した。回答は 235 人（回答率は 15.1％）。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

ご利用のきっかけ

チラシを見て美味しそうだったから 197
前回利用してよかったから 10
お手頃価格だったから 18
その他 7
担当者にすすめられたから 3
総計 235

量目について

ちょうどよい 171
やや少ない 57
やや多い 2
少ない 5
総計 235

価格について

適切 162
やや高い 54
やや安い 13
安い 6
総計 235

頒布会の利用回数

今回初めて 26
2回目 10
3回目 6
4回目 3
5回目以上 9
総計 54

定期便利用回数
（今回含む）

今回初めて 126
２回～４回 82
５回以上 27
総計 235

 回答いただいた

方の年代

　     ～29歳 5
30歳～39歳 15
40歳～49歳 24
50歳～59歳 53
60歳～69歳 80
70歳～79歳 44
80歳以上 14
総計 235

今回初めて ２回～４回 ５回以上 総計

　     ～29歳 3 2 5
30歳～39歳　 7 6 2 15
40歳～49歳　 16 5 3 24
50歳～59歳 26 19 8 53
60歳～69歳 38 30 12 80
70歳～79歳 27 15 2 44
80歳以上 9 5 14
総計 126 82 27 235



 
 

 
 

  
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 今後のご利用について

また申し込みたい 160
わからない 59
申し込まない 16
総計 235

次回に一番希望される点

国産の天然魚で厳選されたものであれば、
抽選になりにくいように限定数を多くしてほしい

130 58.3%

限定数が少なく抽選になってもよいので、
産地を限定してほしい

54 24.2%

産地はこだわらないので限定をなくしてほしい 30 13.5%

その他 9 4.0%

総計 223

【感想】厚みもあり量も丁度よく美味しかったです。解凍さえすれば使えるところも我が家には大助かり！また企画お

願いします。/"初めてでしたが、私的には量もちょうどよかったです。またタレがない方が、好きなようにアレンジで

きるのでよいと思います。"解凍してそのままで見た目にも美味しそうで、食べても美味しくてよかったです。この品質

と量でこの価格は大満足でした。是非ともまた利用したいので企画して下さい！形状が扱い安く、ドリップや臭みも無

くて良かったです。/高齢者 2 人で 1 パックを分け合って毎週楽しみました！とても美味しかったです。/2 回目の利用

でしたが今回は良かったですよ。ちょっとボリュームがありました。/美味しいお刺身が入手困難なので、冷凍でありな

がら、美味しさに驚きました。/タレが添付してなくて残念でした厚みもあり量も丁度よく美味しかったです。解凍さえ

すれば使えるところも我が家には大助かり！また企画お願いします。/"初めてでしたが、私的には量もちょうどよかっ

たです。またタレがない方が、好きなようにアレンジできるのでよいと思います。"解凍してそのままで見た目にも美味

しそうで、食べても美味しくてよかったです。この品質と量でこの価格は大満足でした。是非ともまた利用したいので

企画して下さい！形状が扱い安く、ドリップや臭みも無くて良かったです。/高齢者 2 人で 1 パックを分け合って毎週

楽しみました！とても美味しかったです。/2 回目の利用でしたが今回は良かったですよ。ちょっとボリュームがありま

した。/美味しいお刺身が入手困難なので、冷凍でありながら、美味しさに驚きました。/タレが添付してなくて残念で

した。/我が家では海鮮丼ではなくカルパッチョにして野菜も沢山入れて頂きました。1 週間待って２つを合わせてみた

りして楽しめました。厳選された素材であればまた利用してみたいので良い物をよろしくお願いします。/"今回の海鮮

はとても美味しかったです。何度か定期便利用させて頂いています。/果物、海鮮、魚等どんどん企画してほしい。買い

やすい値段だと更に嬉しいです。"/"初めての利用でした毎週とても楽しみになりました終わったのが淋しかったです/

定期便は普段食べれない地域の食材を頂けるまたとない機会だとも思っています中々抽選に当たりませんが次回も応

募したいと思います楽しみにしています"/"やはりもっと新鮮さの味と価格が大事。検討お願いします。"/"毎回とても

美味しかった。私の場合丼にしないで、夫と二人で分けてお刺身としていただきました。"/ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【感想】/その物により 1 人分って感じと、これ 1 人分？って感じの差があり、量はまぁ g とか考えてこれでも良いが、私

はそれに合うタレを付けてもらいたい。/「刺身」定期便として、限定数量を可能な限り多く、頻度を増やして、実施して

欲しい。お試し出来ると嬉しいし、欲しくない物があると頼めない。今回初めて購入。円形(丼型で盛り付けが簡単)が良

いなと思った。急な"ご飯要る"時に重宝した。タレはアレルギー持ちのなのでナシで量目増量がありがたい。お値段が安

いのは願ったり叶ったりだが、多少値段が上がっても、国産や近海の物で、地産地消できる物なら数量限定等でも購入し

たい。お弁当に"にぎらず風デカ握り"(←時間なかっただけ)これは自分用贅沢お昼になりました！/価格も高くなく美味

しくいただきましたがもう少し量を多くしていただきたい /"海鮮丼として食べるのに数週間かかった。一品だけを手ま

り寿司にしたこともあった。解凍に時間がかかったので真ん中に厚みがでる並べ方にしないでほしい。"/"甘えびが太さも

有り見た目は良かったが、生臭くぬるみも有りひとくち以降食べられなかった。お試しで一人前注文してみたが、残念な

回があったので結果そうして良かった。/2 か月に 1 度は企画してほしい/"前回抽選ではずれたので 今回当選して食べら

れて良かったです♪お店が少なく生協（共同購入）1 本なので 落選はショックです・・・・"/"魚がパサついていて、ど

れも美味しいとは言い難いです。アンケートの、おいしかったと思われた選択肢に、「無し」の項目を作られていないのに

疑問を感じました。"/量もボリュウムがあり、美味しかった/写真で見ると，量が多いように見えましたが、実際は切れ身

が小さく、貧弱でした。もう、注文はできません。値段は高いです。魚のうまみがなくて、味がありません。/美味しかっ

たです。鯛の歯ごたえが余り無かったみたいでしたが、切り方なんでしょうか…この頃熟成とか有るらしく、幼い頃よく

噛んだお鯛さんとは違う気がしました。時代性なんでしょう。/ "美味しくいただきました。週一で手抜きができ、有り難

かったです。量を、もう少し増やしてほしいです。/真鯛をあまり食べなかった子供が、今回の海鮮丼を機に真鯛が好きに

なった。/手軽にご飯が作れるこのような企画は嬉しいです。/大変美味しく毎回楽しみにしてました。又希望します🙇/
今回の定期便、美味しくなかった。/"ちらし寿司の具として利用しました。単独の丼として量は少なめだと思うのですが、

冷凍なので数回分をためておいて利用しました。味は新鮮さがあっておいしかったです。"/やはり冷凍は、美味しくない

/"定期便は楽しみにしています。手頃な価格で美味しいと思います。"/" 子どもや孫が集まった時に、手巻き寿司にして

食べました。5 回分を解凍して寿司ネタにしましたが、どのお魚も美味しかったです。あまりお魚を食べない孫にも好評

でした。人が集まる機会に利用出来ると嬉しいです。/魚がすきなので、一回は色々な魚が入ったものも加えて欲しい/届

いた時に真空になってないものが 3、4 個ありました。お水で解凍したら中にお水が入り、愉しみにしていただけにとても

残念でした。それがなければまた申し込みたいです。/解凍方法ですが、冷蔵庫で解答するより水道水で解答した方が、鮮

度が落ちずに美味しかったと思います。娘はマグロを冷蔵庫解凍し、少し生臭かったと言っていましたが、私は流水で解

凍したので気にならなかったです。ただ、ひらめが一つ穴が空いていたのか、水が溜まりました。魚の味を最大限に引き

出せる解凍方法もご案内していただけたらありがたいと思います。/タレが添付してなくて残念でした。いろいろな種類を

増やして欲しい"/"どれも美味しくいただきました。丼だけじゃなくそのまま刺し身でも良かったです"/すごく美味しか

ったです。ただ値段が少し高いです。もう少し下がればリピしようかなと思います。/いろんな地方の特産品等 食べ比べ

できるのが楽しみの一つなので、さまざまな商品を検討してほしいです。/地域の特色が出る魚が欲しい。最近は北海道で

ぶりがよく捕れているので出して欲しい/すごくおいしいので頻度を増やして欲しい！！/ いつも楽しみに待っていて、

ワクワクしながら味わっています。生協さんなら間違いないって思っています♪次回もよろしくお願いします/ 厚みが

薄すぎる/"とても良い感じで、美味しくいただきました。また、企画されるのを楽しみにしています。前回は、抽選に外

れたので、特に美味しかったです。"/短冊で好みの厚みに切りたい。/"盛り付けがとても綺麗でご馳走感がありました。

解凍後ドリップもなく新鮮さを感じ美味しく頂きました"/とても新鮮で 冷凍でいつでも使えるので便利でした。/国産

であれば天然魚は安心で味も美味しいので、地域を限らず今回のように限定数を多く販売していただきたいです/タレ付

きで、両目そのままで、価格も変わらずがいいです。/"たっぷり食べごたえあって、とても美味しかったです。また、楽

しみにしています。"/"毎週楽しみでとても良い定期便でした。タレがないのでオススメの食べ方などあれば書き添えて欲

しいと思いました。"/アニキサスの食中毒が怖いので生魚を避けています。冷凍な、丼、刺身などもっと企画を増やして

欲しいです。サーモンやマグロはよく見かけますが白身魚やエビ、イカもお願いします。/美味しかったです。又企画して

下さい。タレはなくていいです。/"とてもおいしかったです。4 人家族なので 2 週分置いておき、両方の種類を食べれる

ように、半分ずつにして食べました。祖父母も美味しいと喜んでおりました。もう少し安いと 2 セット頼みたい所ですが

…😆"/１種類を家族 4 人で分けるには量が少ないので 1 回目と 2 回目、3 回目と 4 回目の二種類で、海鮮丼にしました。

大葉、ネギ、海苔をのせると豪華な丼になりました。市販の海鮮丼のタレを用意しましたが、味も大変美味しく家族にも

好評でした。また企画を待っています！/タレはなくてもいいですが、別売りで発売してもらえると嬉しいです/ 

"思っていたものと、内容が違っていた。タレも当然ついているものと思ってました。主観的で個人差があると思います。 

内容を確認してなかった事。注文者に問題があったと思ってます。２回利用で解除しました。対応して頂きありがとうご

ざいました。"/"前回に比べ 20g 増量とのことで、たいしたことは無いと思っていたのですが、大変増量感があり、本当に

満足でした。肴もバラエティに富み、鍼仙で大変おいしかったです。"/当たると嬉しいので、限定数抽選で、ドキドキ待

つのもいいと思います。/"海鮮は、はじめて頼みました 美味しかったです。/食べたい時に解凍して タレは、なくても 

自分の好みの味付けで良いと思います。"/どれも本当に魚の味がしっかりあって美味しかったです。また注文したいです 

全体的に、少し小さめで、もう少し厚みのあるものが良かったです。/"丼と言うより、お刺身として頂いています。 

とても美味しいですし、買い物に行かなくても新鮮に頂けるのはありがたいです。/タレはほしいです。"/丼にこだわら

ず、そのままでも食したいので、円形でなく□にパックされていたら嬉しいです。/丼としてだけでなく、刺身としても食

べたいです。/"家族ふたり、今回は 2 個申し込みました。丼、刺し身、握り寿司といただきました。満足でした。/そのま

まご飯の上にのせるだけで綺麗に並べられてるので、お店のような見栄えで味も凄く美味しく良かったです。/"毎週楽し

みにしてました。/当方量より質の年代ですのでちょうど良かったです。いつも手に入るより贅沢な感じも良かったです。

今後も案内を見逃さずと思っています。"/"おいしかったし、毎週違うものが届くので楽しかったです。 


